

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen vom Hinschied unseres langjährigen Geschäftsleitungsmitglied und Kollegen

Markus Jaun

11. Februar 1970 – 28. Januar 2021

Kenntnis zu geben.

Mit grossem Engagement und Geschick prägte Markus Jaun über 30 Jahre massgeblich den Erfolg unseres Unternehmens. Seine Leidenschaft neben amerikanischen Oldtimern galt der Firma.

Er durfte nach einer tapfer ertragenen Krankheit im Kreise seiner Liebsten friedlich einschlafen.

Wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet und werden ihn und seinen herausragenden Einsatz für die Maltech AG immer in ehrenden Gedanken bewahren.

Im Namen der Eigentümerfamilie Hunziker, dem Verwaltungsrat und der Geschäftsleitung sowie allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Unternehmensgruppe sprechen wir seiner Familie unser aufrichtiges Beileid aus.

Die Eigentümerfamilie, Verwaltungsrat und Geschäftsleitung der Maltech AG

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.